Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 90 m2
Référence 442V
Prix 225 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée au coeur du village et au calme absolu, grand Potentiel pour cette adorable
maison de village de 90 m2 au sol et 60 m2 LC. A rénover totalement, cette
maison de quatre niveaux offre la possibilité de faire deux duplex. Par la placette du
haut, I'entrée se fait par le salon qui distribue le dernier étage avec une chambre
avec salle de bain. Les deux niveaux inférieurs ont un acces différencié par la ruelle

qui passe sous la maison. A voir !

Nestled in the heart of the village and in absolute calm, great potential for this
adorable village house of 90 m2 on the ground and 60 m2 of space. To be
completely renovated, this four-level house offers the possibility of making two
duplexes. From the upper square, the entrance is through the living room which
leads to the top floor with a bedroom with bathroom. The two lower levels have

differentiated access via the alley which passes under the house. To have !

LA PORTE FRANCHE
6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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